

Ibagué, 5 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1585

¡Superpoderosas! Selección Colombia Femenina de Hockey en Línea llega a la final

Las chicas consiguieron su cupo ante Ecuador y medirán fuerzas frente a Estados Unidos en un compromiso que determinará que conjunto se queda con la medalla de oro.

La Selección Colombia Femenina de Hockey en Línea derrotó a su similar de Ecuador con un marcador bastante amplio, 22 – 0, que demuestra el excelente avance que se tiene hoy en dicha modalidad del patinaje.

Fue un partido que se controló desde el inicio de las acciones y que al final con jerarquía, categoría y ante todo respeto por el rival, no se bajó la guardia y se cumplió con el objetivo de llegar a disputar el primer lugar.

Las rivales serán las deportistas de los Estados Unidos quienes vencieron en la segunda semifinal a México con un marcador de 9 x 0, demostrando así que estadísticamente llegaron los dos mejores conjuntos.

“Todos los países llegaron con la misma ilusión, hoy nos corresponder hacer las cosas bien y salir campeones aquí en Ibagué, eso es lo que buscaremos”, dijo Nicolás Littfack, entrenador de la Selección Colombia.

La disputa por la medalla de bronce enfrentará a Ecuador frente a México a las 1:30 de la tarde, mientras que la final, Colombia ante Estados Unidos, quedó programada para las 6:00 de la tarde. Ambos encuentros se jugarán este martes 6 de agosto con ingreso gratuito a las graderías del Coliseo Mayor.